



Pièces 4 Pièces

Superficie 88 m²

Référence 2686

Prix 556 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)

MAISONS & APPARTEMENTS

Français: L'Agence Amarante Saint Roch présente à la vente, ce magnifique 4p de 88m2 en dernier étage situé à quelques minutes à pieds du centre ville de Menton, dans un palace historique. L'appartement se compose d'une cuisine séparée et entièrement équipée, un très grand salon-salle à manger, trois chambres, une grande salle d'eau avec WC. Le bien est très lumineux il est traversant, il a été rénové avec des matériaux nobles, il est vendu avec deux grandes caves et un emplacement de parking collectif dans la résidence. A visiter sans tarder! English: The Amarante Saint Roch Agency is ...

French: The Amarante Saint Roch Agency presents for sale this magnificent 4-room apartment of 88m2 on the top floor located a few minutes' walk from the city center of Menton, in a historic palace. The apartment consists of a separate and fully equipped kitchen, a very large living-dining room, three bedrooms, a large shower room with WC. The property is very bright, it is dual-aspect, it has been renovated with high-quality materials, it is sold with two large cellars and a collective parking space in the residence. To visit without delay! English: The Amarante Saint Roch Agency is offering ...

AMARANTE SAINT ROCH

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





